



# Luis Cresencio Sandoval dejó de comportarse como militar y se convirtió en militante: “El Jefe Diego”

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO DINA).- Diego Fernández de Cevallos, ex candidato presidencial, señaló que el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval, “dejó de comportarse como militar y se convirtió en militante”.

“El Jefe Diego” realizó estas expresiones luego de que el general Sandoval canceló su comparecencia en la Cámara de Diputados, en medio del hackeo a la Sedena.

“El Secretario de la Defensa no compareció ante los diputados a rendir cuentas, pero ha exhortado a los mexicanos a sumarnos a la 4T. Dejó de comportarse como militar y se convirtió en militante. ¡México va ‘requetebién!’”, escribió Fernández de Cevallos en redes sociales.

En su conferencia mañanera de este miércoles en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó con “fracaso” el hackeo a la Sedena, por parte del grupo Guacamaya.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/luis-cresencio-sandoval-dejo-de-comportarse-como-militar-y-se-convirtio-en-militante-el-jefe-diego>